



Beliebter Arbeitgeber Porsche

28/04/2015 Porsche zählt zu den attraktivsten Arbeitgebern Deutschlands. Das ist das Ergebnis zweier Studien der renommierten Forschungsinstitute Universum und Trendence.

Wer ist der beliebteste Arbeitgeber Deutschlands? Dieser Frage gehen jedes Jahr verschiedene Forschungsinstitute auf den Grund. Hierfür befragen sie tausende Studierende an den deutschen Hochschulen. Immer oben mit dabei ist Porsche. So auch 2015. Die sehr guten Vorjahreswerte konnten teils sogar noch einmal deutlich verbessert werden.

Das renommierte Ranking des Universum-Instituts zeigt, dass der Stuttgarter Sportwagenhersteller besonders bei den Ingenieuren und Wirtschaftswissenschaftlern zu den beliebtesten Arbeitgebern zählt. Wie bereits im Vorjahr sicherte sich Porsche als Drittplatzierter in beiden Kategorien einen Platz auf dem Treppchen. Auch unter den Informatikern finden sich immer mehr Studierende, die Porsche als attraktiven Arbeitgeber wahrnehmen. Hier belegt Porsche einen Platz in den Top 10.

Auch in der Studie des Forschungsinstituts Trendence erreicht Porsche als Arbeitgeber bei Ingenieuren und Wirtschaftswissenschaftlern den dritten Platz. Besonders im Wirtschaftsbereich konnte das Unternehmen zulegen und sich um zwei Ränge verbessern. In der Kategorie IT hat sich das

Unternehmen ebenfalls verbessert: von Platz 13 auf 10.

Linksammlung

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/unternehmen/porsche-arbeitgeber-ranking-universum-trendence-10265.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/07cc6af6-8a7d-4819-bc69-8b5862156496.zip>

Externe Links

<http://www.trendence.com/start.html>

<http://universumglobal.com/>